

La vice-première ministre qualifie de place créatrice la province cubaine de Villa Clara



o

Santa Clara, Cuba, 19 novembre (RHC) La Vice-première ministre de Cuba Inés María Chapman a qualifié aujourd'hui ici la province centrale cubaine de Villa Clara de place forte de créateurs et d'artistes.

La définition de Chapman a été suscitée lors d'un échange de vues avec des créateurs du Fonds des biens culturels, suite aux accords du neuvième Congrès de l'Union des écrivains et artistes de Cuba (Uneac) qui a appelé à réaliser des productions compétitives et de qualité, intégrant les meilleures valeurs identitaires.

En observant les articles de jouets et de paniers des groupes Confections Phœnix et Revolotearte, Inés María Chapman a indiqué qu'ils réunissent à la fois la beauté, l'utilité et la cubanité.

"Le but est de développer le Fonds des Biens Culturels lié à la culture nationale et la politique culturelle du pays, afin que, à travers les dessins, animations ou poupées, on exalte la dignité du cubain", a souligné la Vice-première ministre.

"Cette cubanité que nous avons tous besoin d'observer dans les jouets, dans les vêtements confectionnés par nos artistes", a-t-elle souligné.

Chapman a également visité plusieurs ateliers de la municipalité de Camajuani, liés à la confection de chaussures et d'autres articles en cuir et s'est enquis des potentialités de ces lignes de production en vue du remplacement des importations et de l'enchaînement avec l'industrie nationale.

"Nous avons visité deux micro petites et moyennes entreprises (Mipme), à Santa Clara, et il existe de bons systèmes de vente, de paiement et d'attention aux travailleurs", a-t-elle souligné.

Source Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/277625-la-vice-premiere-ministre-qualifie-de-place-creatrice-la-province-cubaine-de-villa-clara>



Radio Habana Cuba